

Aufgrund der Gründung des Bergischen Veterinär- und Lebensmittelüberwachungsamtes in Solingen ist seit dem 01.01.2010 die Stadt Solingen für die Durchführung der Schlachttier- und Fleischuntersuchung sowie für Amtshandlungen im Zusammenhang mit Lebensmitteln tierischen Ursprungs im Stadtgebiet Wuppertal zuständig.

Die Gebühren hierfür richten sich seit dem 01.01.2011 nach der entsprechenden Satzung der Stadt Solingen (www.solingen.de/bvla ==> Dienstleistung "Schlachttier- und Fleischuntersuchung" ==> Downloads "Gebührensatzung").

[Link zur Satzung](#)

Die Wuppertaler Gebührensatzung gilt nur noch für Altfälle bis zum 31.12.2010.

[Link zur Satzung](#)